

Pepe Grillo



Adán, el número 1

A lo largo del día de ayer analistas intentaron entender por qué Adán Augusto López, que apenas obtuvo el 10 por ciento de las preferencias en el proceso interno de Morena y que ha estado apartado de los eventos de Claudia Sheinbaum, apareció como número 1 en la lista nacional de senadores plurinominales del partido.

A Marcelo Ebrard, que alcanzó el 25.6 de las preferencias y Gerardo Fernández Noroña, que tuvo 12. 2, los mandaron atrás de López. La única explicación es que AMLO quiere

que su paisano sea titular de la Junta de Coordinación Política del Senado sin tomar en cuenta lo que opine, o deje de opinar, la candidata presidencial.

Dice el presidente como cantaleta que el 30 de septiembre se retira por completo de la actividad política. Esos son los dichos, los hechos es que no quiere irse a ningún lado.

Autodefensas, mala idea

Un sacerdote aseguró que sicarios de Tlacos y Familia Michoacana llegaron a un acuerdo de no agresión. Lo dijo horas después de que se conocieran los detalles escalofriantes de otra masacre en la sierra de Guerrero.

Si también falla la mediación de los obispos a los pobladores de las comunidades más calientes de Guerrero no les quedará más remedio que tomar las armas para defenderse ellos mismos.

En diversas comunidades aledañas a San Miguel Totolapan ya se habla de los primeros grupos armados para cuidar las entradas a sus pueblos. No es suficiente con los recorridos que por ahí hace la Guardia Nacional que invariablemente llega tarde cuando se registra un episodio de violencia.

Sin embargo, la regla con los grupos de autodefensa es que el remedio resulta peor que la enfermedad. Ahí está el ejemplo del vecino estado de Michoacán donde la proliferación de estos grupos terminó con el CJNG como cartel hegemónico en muchos municipios, mientras que el virus de la extorsión generalizada se expande sin control.

Tregua en MC

208 cm²

Jorge Álvarez Máynez cerró el periodo de registros de candidatos presidenciales ante el INE. El candidato de Movimiento Ciudadano estuvo acompañado por un grupo de correligionarios que intentaron inyectar entusiasmo al evento.

El registro fue una suerte de tregua entre los naranjas, que han pasado días de tensión inocultable después de la inclusión de Sandra Cuevas en sus listas.

Álvarez Máynez, quien dejó los tenis fosfo-fosfo en casa, mostró un mega optimismo y aseguró que, en los próximos cien días, de aquí a la jornada electoral, logrará cambiar la historia de México.

Tal vez sí, pero necesitará eventos de alto impacto mediático para que la gente lo conozca, lo reconozca y se anime a votar por él.

Cuenta regresiva

En Morelos hay mucha gente que respiró aliviada con el anuncio de que el gobernador Cuauhtémoc Blanco aparece en las listas de Morena para San Lázaro. Ya comenzaron la cuenta regresiva para que el mandatario pida licencia y abandone el estado.

Aunque usted no lo crea los más complacidos fueron los encargados de la campaña de Morena en la entidad que dijeron por todos lados que en lugar de ayudarlos el gobernador los obstaculiza.

La versión es que Blanco quería seis años de fuero, pero tres años, como diputado, no son nada malos •

pepegrillo@cronica.com.mx

